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REQUERIMENTO 0395/2023

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao DD. Mário Tassinari - Prefeito Municipal,
para que junto a secretaria competente, informe sobre a possibilidade de disponibilizar a especialidade
de Estomaterapia e disponibilizar bolsas de colostomia e acessórios no município de Itapeva.

JUSTIFICATIVA

Essa parlamentar foi procurada por munícipes, os quais são pacientes colostomizados e ostomizados, e
relataram suas dificuldades em relação a quando tem que colocar ou trocar a sua bolsa de colostomia,
além de seus acessórios (pasta, pó, cinto). Conforme os mesmos, estas retiradas das bolsas e
acessórios, atualmente são feitas na cidade de Sorocaba (SP), o que acaba deixando a situação dos
mesmos já dificultada pelo fato de já utilizarem a bolsa, e ainda terem que se deslocar para outro
município, gerando mais desgaste emocional, físico, além de outros transtornos. A estomaterapia é a
área da saúde que busca prevenir a perda da integridade da pele, voltada para a assistência e cuidado
de pessoas com estomias (feridas agudas e crônicas), fístulas, drenos, cateteres e incontinências (anal
e urinária). Responsável por atender os pacientes em aspectos preventivos, terapêuticos e de
reabilitação, tendo em vista a melhor qualidade de vida, o estomaterapeuta atua para garantir a
integridade da pele, buscando as melhores alternativas de tratamento em cada caso, podendo também
cuidar de casos no ambiente hospitalar, ambulatorial e doméstico. A pessoa submetida à reparação de
uma estomia, sofre alteração de sua imagem corporal e perde o controle do seu próprio corpo,
provocando algumas mudanças em sua vida. O estoma não altera somente o sistema biológico, afeta
também o sistema emocional, o físico e suas relações sociais, pois muitos pacientes começam a usar
uma espécie de coletar no local estomizado, gerando mudanças no cotidiano. Por isso, o trabalho da
estomaterapia é muito importante, e tendo esta especialidade em nosso município, irá com certeza ser
um grande avanço e um alento para todos os munícipes que estão submetidos a alguma enfermidade.
Portanto, requeiro informações sobre a possibilidade de disponibilizar tal especialidade, com a
consequente contratação de profissionais que atendam esta demanda, além do fornecimento das
bolsas e acessórios (pasta, pó, cinto) pelo nosso município através da assistência farmacêutica
municipal, pois são ítens de uso contínuo. Certa de contar com o atendimento, fico no aguardo resposta
do requerimento dentro do prazo regimental (15 dias), estando esta parlamentar a inteira disposição,
reiterando protesto de mais elevada estima e distinta consideração.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 1 de junho de 2023.
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